

Choferes de autobús se manifiestan contra el Frente Amplio

- ***Piden a los Diputados del Frente Amplio respetar la decisión de la mayoría legislativa***
- ***Proponen vía rápida para el proyecto de Ley 22.530 por temor a perder sus trabajos***

Esta mañana decenas de choferes de autobús de servicio regular se manifestaron en los alrededores de la Asamblea Legislativa para protestar en contra del bloqueo legislativo que el Frente Amplio le está haciendo al proyecto 22.530, que garantizaría que casi 300 unidades de autobús puedan seguir dando servicio a muchas comunidades del país.

"Estamos aquí porque debemos alzar la voz por todos los choferes de autobús que está peligrando su trabajo ante la no aprobación de este proyecto de ley. Los diputados tienen en sus manos evitar que se venga una crisis enorme en nuestro gremio, pero peor aún en nuestras comunidades", indicó Gabriel Sánchez Corrales, conductor de autobús de la ruta la Tapachula.

Los choferes de autobús piden a los diputados que le apliquen la vía rápida al proyecto de Ley 22.530, para que pueda ser aprobado a la mayor brevedad y conseguir así que las unidades puedan usarse al menos 3 años más para servicio de las comunidades, caso contrario podrían quedarse sin servicio a partir de enero.

"Esto lo debemos defender los que trabajamos en esto. Ha habido muchos ataques por parte de personas que ni siquiera utilizan los autobuses. Los que estamos día a día con este tema, sabemos que es necesario que se apruebe este proyecto, porque en este momento pelagra el trabajo de muchos costarricenses, que al margen de lo político, dependen de esto todos los días", afirmó Richard Fonseca Camacho, chofer de la ruta de Coronado.

Este grupo de manifestantes pide a los demás diputados de todas las fracciones que hagan valer su posición y no permitan que el Frente Amplio siga obstruyendo el proyecto que de no aprobarse traerá más afectación a familias que tienen necesidad de un trabajo.

"No es posible que una sola diputada bloquee un proyecto y tenga en vilo la comida de cientos de choferes que temen el despido ante la no continuidad del servicio de autobús. Es muy fácil opinar desde el privilegio de ser diputados y sindicalistas a sueldo, sin tener que luchar por el dinero día a día en la calle, que los afectados somos nosotros al quedar las empresas sin poder funcionar", explicó Fonseca.

Los manifestantes esperan que los diputados escuchen su petición en momentos clave para el país.

